



SILVASUD
Environnement

Aménagements paysagers

LE JARDIN
Jacques Rouy

Espaces verts & arrosage

Le Jardin...

DEPUIS PLUS DE 50 ANS



Qui ne voudrait pas de temps en temps qu'un mage avisé nous permette de fuir pour un moment ce quotidien stressant que l'on nous impose ?

Le jardin aux abords d'une demeure est certainement le moyen le plus ancien et le plus simple pour y parvenir.

Dans notre douce Provence, cette magie opère pratiquement toute l'année, il suffit pour cela d'entrer dans un jardin aménagé, de fermer les yeux et de ressentir les sons, les parfums et les vibrations propres à chacun d'eux. On les rouvre ensuite, apaisé, sur les variations de texture et de couleur propres aux jardins méditerranéens.

Silvasud Environnement et Le jardin Jacques Rouy proposent d'élaborer avec vous ce jardin d'Eden, prolongement de votre maison et point d'orgue de votre propriété.

Nous sommes à votre disposition si vous souhaitez plus d'informations ou prendre rendez-vous afin que l'on vous accompagne dans votre projet d'aménagement paysager.

Who would not dream occasionally of a well advised wizard to allow us to run away for a while from the daily stress that life forces on us ?

The garden around a beautiful home is certainly the best and easiest way to do it.

In our sweet Provence, this magic works almost all the year round. All one has to do is to get in a garden beautifully planned, to close your eyes and to feel the sounds, scents and vibrations all around. Then one can open them again and enjoy the colours and the feelings of the Mediterranean gardens.

Silvasud Environnement and Le Jardin Jacques Rouy offer to help you plan this garden of Eden around your house and high point of your land.

We are at your disposal to provide suggestions and/or meet with you in order to help you draw up your landscape.

Silvasud Environnement
T. 09 75 43 87 39 / 06 24 15 63 47
82A, rue de la Lauze
84220 Cabrières d'Avignon
silvasud@wanadoo.fr
www.silvasud-environnement.fr

Le Jardin Jacques Rouy
T. 04 90 82 43 60 / 06 25 05 74 23
978, chemin des Cris Verts
84000 Avignon
jacques-rouy@wanadoo.fr
www.lejardinjacquesrouy.fr

